

Prix Taïeb Bencheikh

Vous êtes un chercheur africain, né après 1984, vous exercez dans le domaine de la pharmacovigilance en Afrique, vos recherches contribuent au développement de la pharmacovigilance et à la promotion de la sécurité du patient en Afrique.

Nous vous invitons à soumettre vos travaux de recherche au comité scientifique
de l'Association Marocaine pour l'Utilisation Rationnelle des Agents
Thérapeutiques et la Sécurité des Patients

Nature du prix et conditions de candidature

- Ce prix est de 3000 euros
- Il est attribué à l'article de recherche en pharmacovigilance publié entre avril 2019 et avril 2020 qui aura été sélectionné par le comité scientifique
- Seuls les articles présentés par les auteurs premiers ou les auteurs principaux seront acceptés.

Pièces à fournir

1. L'article complet avec toutes les références du journal.
2. Votre engagement précisant que la publication n'a pas déjà reçu un prix.
3. Votre CV comprenant la liste de vos publications.
4. Seuls les dossiers de candidature complets reçus à l'adresse mail ci-dessous avant le 30 Mai 2020 seront soumis au comité scientifique

Envoyez votre fichier en PDF compilé à l'adresse suivante :
prixrccbencheikh@rcc-pv.ma



Taïeb Bencheikh est un homme politique marocain, il a occupé plusieurs fois le poste de ministre durant 18 années dont celui de Ministre de la Santé de 1985 à 1992. Il a été également élu Président du Conseil des Ministres Arabes de la Santé.

Sous son mandat, plusieurs actions phares ont contribué à l'amélioration de la Santé au Maroc. Il a été à l'origine de la création du Centre Marocain de pharmacovigilance, premier centre africain en son genre, désigné centre collaborateur de l'OMS pour le renforcement des pratiques de la pharmacovigilance.

Taïeb Bencheikh's Award

You are a pharmacovigilance african researcher, born after 1984, working in the field of Pharmacovigilance research in Africa.

Your research contributes to a better understanding and improved Pharmacovigilance, thus enhancing the quality of life of countries patients in Africa.

You are invited to submit your research to the Scientific Committee of the The Moroccan Association for the Rational Use of Therapeutics and Patient Safety. The scientific Committee will evaluate all submitted files.

Nature of the award and conditions of application

This reward is: 3000€

Will be awarded to a research study paper in Pharmacovigilance, that has been published between April 2019 and April 2020.

Only papers submitted by first or senior authors will be accepted.

To be considered, your PDF file must contain:

1. The full article in French or English, with references to the publishing journal
2. A commitment stating that the publication has never received a prior award
3. Your CV, including list of your publications.
4. Only complete application files received at the address below and before May 30th 2020 will be submitted to the Scientific committee.

Send your compiled PDF file to :

prixrccbencheikh@rcc-pv.ma



Taïeb Bencheikh is a Moroccan politician, he has held several ministerial level positions for 18 years including that of Minister of Health from 1985 to 1992. He was also elected President of the Council of Arab Ministers of Health.

Under his mandate, several flagship actions have contributed to the improvement of health in Morocco. He was at the origin of the creation of the Moroccan Center for Pharmacovigilance, the first African center of its kind, designated WHO collaborating center for the reinforcement of pharmacovigilance practices.